



HEIMAT.
SICHERHEIT.
ZUKUNFT.

Dafür steht Arne Fries.
Geben sie ihm am
13.09. Ihre Stimme.

Arne Fries

Landrat für Siegen-Wittgenstein

Ideenreich, souverän,
zuverlässig und nah
bei den Menschen.

Christoph Ewers soll unser
Bürgermeister bleiben.
Geben sie ihm am 13.09.
Ihre Stimme.

Christoph Ewers

Ihr Bürgermeister



Thomas Helmkamp

Ihr Kandidat für Oberdresselndorf

Wir brauchen wieder einen Landrat, der Verwaltungsführung gelernt hat. Das „Tohuwabohu“ im Kreishaus muss ein Ende haben! Unter www.arne-fries.de können Sie ihn näher kennenlernen! Geben sie ihm am 13.09. Ihre Stimme.

Mehr denn je brauchen wir im Kreistag Persönlichkeiten, deren Wort etwas gilt und die Burbachs Interessen mit Nachdruck und Überzeugungskraft vertreten. Auch hier bitten wir am 13.09. um Ihre Stimme.

Ihre Kandidaten für den
Kreis Siegen-Wittgenstein:



Jutta Capito
Im gemeinsamen Wahlkreis
Burbach und Neunkirchen
2. stellv. Bürgermeisterin von
Neunkirchen, Jahrgang 1951
Ratsmitglied in Neunkirchen



Thomas Helmkamp
Im Wahlkreis Burbach
CDU-Fraktionsvorsitzender
Jahrgang 1952, Oberdresselndorf
Ratsmitglied in Burbach

**Haben Sie Fragen
oder Anregungen?**

Sprechen Sie mich an!

Thomas Helmkampf
Wiesengrund 22

Telefon 02736 - 3711
thomas@helmkampf.de

Weitere Informationen unter
www.cdu-burbach.de



Jetzt Briefwahl beantragen!

Am 13.09. wählen gehen!

Liebe Bürgerinnen und Bürger in OberdresseIndorf,

am 13. September wird in Burbach gewählt. Gehen auch Sie bitte wählen, für eine sichere Zukunft.

Sechs erfolgreiche Jahre der kommunalpolitischen Arbeit liegen hinter uns. Burbach hat sich im Gegensatz zu vielen anderen Kommunen dank guter Führung durch die CDU und unserem Bürgermeister Christoph Ewers überall sichtbar weiterentwickelt. Burbach hat einen guten Ruf in und weit über die Region hinaus.

Das verdanken wir Ihnen, als unsere Wähler, die stets ihre Wahl nach dem Motto:

**Klare Mehrheiten =
Klare Entscheidungen**

für Burbach getroffen haben.

Freuen würden wir uns, wenn dies auch in Zukunft so bleiben würde. Wir wollen Burbach kraftvoll, ideenreich und mit Augenmaß führen und wie in der Vergangenheit auch das in die Tat umsetzen, was wir angekündigt haben.

Das schafft
Vertrauen!



Im Mittelpunkt meines politischen Handelns stehen die Menschen in Burbach. Sie sollen sich hier wohlfühlen, gerne hier leben und gesichert arbeiten.

Für die, die mich noch nicht persönlich kennen, hier eine kurze Vorstellung. Zur Person:

- Ich bin 67 Jahre
- Verheiratet seit 1977 mit Jutta, geb. Schmenn
- gemeinsam haben wir 3 erwachsene Kinder
- in OberdresseIndorf leben wir seit 1980

Gerne würde ich auch weiter die Zukunft von Burbach erfolgreich gestalten. Deshalb bitte ich am 13. September um Ihre Stimme.

Dafür stehe ich:

Das wesentliche Ziel meiner Politik bleibt die Sicherung einer nachhaltig lebendigen und zukunftsfähigen Gemeinde. Dafür müssen wir auch weiterhin investieren – vorrangig in Bildung und Infrastruktur, in die Erhaltung und Schaffung von Arbeitsplätzen und in Klima- und Umweltschutz und in Digitalisierung.

- Nachhaltige Finanzpolitik mit Schuldenabbau und zukunftsorientierten Investitionen
- Lebensqualität sichern und Werte erhalten
- Ärztliche Grundversorgung in Burbach sichern
- Familie ist Zukunft – Heimat für jung und alt
- Ehrenamtliches Engagement stärken und fördern
- Klima und Natur schützen

Für OberdresseIndorf konkret:

- Unterstützung der Feuerwehr OberdresseIndorf bei den Plänen der baulichen Erweiterung
- Förderung und Unterstützung des Heimatverein OberdresseIndorf bei all seinen Aktivitäten
- Kindergärten und Schule mit ganztägiger OGS-Betreuung in DresseIndorf sichern
- Friedhof auch als Begegnungsstätte
- Sport- und Spielplatz für Kinder und Jugendliche sichern und mit zeitgemäßen Geräten ergänzen